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Fraktion im Rat der Stadt Aurich, 

Reinhold Mohr rdi  

    

Stadt Aurich 
Vorz. Bgm. 

Aurich, den 12.04.2024 
Herrn Eing.. I Z. APrit 2024 
Bürgermeister Feddernnann, 

Abt.: — — 
Frau 

Fachdienstleiterin Siefken, vertretungsweise Herrn Klimamanager Tj. Tjaden 

Antrag für den Ausschuss für Klima, Umwelt und Verkehr 

Hier: Fahrradabstellanlage an der Sparkassenarena 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann, 

Sehr geehrte Frau Siefken, sehr geehrter Herr Tjaden, 

Zur Situation: 

An der Sparkassenarena gibt es derzeit keine Fahrradabstellanlagen. Ein Schild weist lediglich 
auf die Abstellanlage des benachbarten Gymnasiums hin, die sich in 100 m Entfernung auf dem 
dortigen Gelände befindet, und die bei Veranstaltungen genutzt werden könne. Dieses Gelände 
ist aber umzäunt, das Zugangstor meist verschlossen, und neben diesem Hinweisschild hängt 
ein weiteres Schild, das darauf hinweist, dass dieses Gelände nicht für die Öffentlichkeit 
zugänglich ist. Dieser offenkundige Widerspruch ist für Radfahrende verwirrend und 
abschreckend. 

Infolgedessen werden die Fahrräder ungeordnet im Eingangsbereich abgestellt und behindern 
den Zugang. Da es auch keine Möglichkeiten gibt, sie irgendwo fest anzuschließen, entfällt im 
Schadensfall der Versicherungsschutz. 

Gleichzeitig bietet das Gelände genügend Platz, um eine großzügige Abstellanlage, möglichst 
mit Überdachung, einzurichten. 

Antrag: 

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, Möglichkeiten zur Errichtung einer ausreichend 
dimensionierten Fahrradabstellanlage zum Anschließen, möglichst mit Überdachung, zu 
überprüfen und dem Ausschuss entsprechende Vorschläge vorzustellen. 

Mit freundlichen Grüßen, 


	Page 1

